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FÃ1 POR UNANIMIDADE .

Com voto(s) Favoráveis
e volo(s) Contrários

Em C% lO%

REQUERIMENTO N° 239/2016

Solicita informações sobre a paralisação da castração

de animais, no Município de São Roque.

\

Excelentíssimo Senhor Presidente,

..^el^1^fSW)Cts Oliveira
(Toco) , • .

2^ Secretário Considerando que, o Município de São Roque realiza

periodicamente, através do Centro de Controle de Zoonoses da Prefeitura, campanhas
gratuitas para castração de cães e gatos;

Considerando quê, multas pessoas têm relatado que a

qualidade no procedimento de castração de cães e gatos vem decaindo, até mesmo no

que se refere ao atendimento das pessoas que acompanham seus animais. Muitas
dessas reclam.ações foram encaminhadas pela população a este Vereador;

Considerando quç em resposta ao Requerimento n°

186/2016, de autoria deste Vereador, foi informado que a Prefeitura realiza esses
procedimentos cirúrgicos através de contrato firmado com empresa terceirizada;

• Considerando que, este Vereador recebeu-

reclamações da má qualidade dos serviços prestados no atendimento aos animais e aos
donos desses animais, pela empresa Ricardo de Almeida Souza - EPP, domiciliada na
Cidade de Mairinque;

Considerando que, ao analisar a Ata de Registro de

-Preços n" 93/2015, realizada no dia 05/11/2015, onde cOnsta homologação do Pregão
Presencial n" 073/2015, Processo Administrativo n° 127/2015, foi observado que são

-altos os custos para prestação desses serviços pagos .à empresa terceirizada, e atua
com má qualidade no atendimento aos clientes.

Posto isto, MARCOS AUGUSTO ISSA HENRIQUES

DE ARAÚJO, Vereador da. Câmara Municipal da Estância Turistica de São Roque,
REQUER ao Egrégio Plenário, observadas as formalidades regimentais vigentes, para
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que seja oficiado ao Excelentissimo Senhor Prefeito, a fim de que se digne informar e

encaminhar a esta Casa de Leis o que se segue;

1. informar o motivo da paralisaçao dos serviços de

castração no Municipio da Estância Turística de São Roque.

2. informar quando pretendem retomar os trabalhos?

3. Se não houver data exata. Justificar,

Saia das Sessões, Dr. Júlio Araníes de Freitas, 01 de

agosto de 2016

MARCOS AUGUSTO ISSA HBMRIQUES DEiARAÚJO
GUtcrfSSA

Vereador
PROTOCOLO N" CETSR 01/08/2016 -16:39:35 04289/2016



PREFEITURA DA ESTÂNCIA

TURÍSTICA DE SÃO ROQUE
ESTADO DE SAO PAULO

GABINETE DO PREFEITO

Oficio 0667/2016-GP

São Roque, 19 de Agosto de 2016.

Israel Francisco de Oliveira
(Voco)

2« Secretário

Assunto: Requerimento n° 239/2016, de autoria do Vereador Marcos Augusto
Issa Henriques de Araújo.

Senhor Vereador Presidente,

Leitura em Plenário na
Sessão Ordinária de

/ /

Secretário

Em atenção ao Requerimento acima em referência, segue em
anexo a manifestação do Departamento de Saúde.

Ao ensejo, renovo meu protesto de elevada estima e distinta
consideração.

Atenciosamente,

DANIEL DE O V/EIRA COSTA
PREFEITO

Exmo. Sr.

Alfredo Fernandes Estrada '
Vereador Presidente

Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque

/sps.-
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PREFEITURA DA ESTÂNCIA
TURÍSTICA DE SAO ROQUE

ESTADODESAO PAULO

DEPARTAMENTO DE SAÚDE

Memorando 134 /2016

São Roque, 18 de Agosto de 2016.
Ao

Gabinete do Prefeito

Assunto Requerimento n" 239/2016

Vereador; Marcos Augusto issa Henrique de Araújo

Em atenção ao requerimento supracitado, temos a informar que não houve

paralisação das castrações, o que houve foi apenas uma reorganização, no entanto os
procedimentos de castrações seguem normaimente.

Na certeza de sua compreensão, desde já agradeço, renovando meus mais

sinceros protestos de eievada estima e de distinta consideração e coíocando-nos a
disposição para os demais esciarecimentos que se fizerem necessários

MARGAÍ

DIRETOR DE SAÜDE


